

Porsche 930 Turbo 3.0



07 - 1997

PRIX SUR DEMANDE

110'000 KM

Jaune - Cuir Beige

Yellow - Leather Beige

Matching Numbers, Matching Colors, Certificat Porsche, Vétéran, Restaurée

Mythique et rare Porsche 930 Turbo 3.0 Litres, la première génération d'une longue et puissante lignée, seulement 2'850 exemplaires de 74 à 77, équipée du fameux et originel moteur Flat 6 3.0 Litres Turbo de 260 CV, boîte 4 Vitesses, mécanique-intérieur-carrosserie entièrement restaurés entre 2022 et 2023, moins de 1'000 KM depuis la restauration, dossier de factures, photos des travaux, pochette d'origine avec carnet de service et documents, livrée neuve par l'usine pour le marché suisse Code C10 à Genève, historique complet, kilométrage certifié, carte grise d'origine, véhicule vétéran, Matching Numbers, Matching Colors, Certificat Porsche, couleur Sahara Beige sur cuir Liège, rétroviseurs conducteur et passager, radio Blaupunkt Bremen, rétroviseurs ajustables, outils et roue de secours.

Disponibilité & essai : Essai uniquement sur rendez-vous après discussion. Il est toujours préférable de nous prévenir de votre venue pour que nous puissions

Matching Numbers, Matching Colors, Porsche Certificate, Veteran, Restored

Mythic and rare Porsche 930 Turbo 3.0 Liters, the first generation of a powerful and long lasting line, only 2'850 units between 74 and 77, equipped with the original and famous 3.0 Liters Flat 6 of 260 HP, 4 gears gearbox, mechanic-interior-body fully restored between 2022 and 2023, less than 1'000 KM since restoration, folder of invoices, pictures of the works, original pouch with service book and docs, delivered new by the factory in Geneva for the Swiss market Code C10, full history, certified mileage, original title, veteran vehicle, Matching Numbers, Matching Colors, Porsche Certificate, Beige Sahara color on Cork leather, driver and passenger mirror, Blaupunkt Bremen radion, adjustable mirrors, toolkit and spare wheel.

Availability & test: Test only on appointment after discussion. It is always better to warn us of your coming so we can assure you the best service.

Warranty: Carugati full warranty of 6 months OR KM 5'000 from delivery



Porsche 930 Turbo 3.0

vous assurer le meilleur des services.

Garantie : Garantie totale Carugati, 6 mois ou KM 5'000 dès livraison. Garantie incluse dans le prix affiché.

Photos, options & historique : Sur demande, nous fournissons volontiers des éléments supplémentaires par mail.

Pack Livraison Suisse : Expertise du jour (si nécessaire), démarches d'immatriculation, nettoyage, plein d'essence et vignette autoroute. Tout inclus dans le prix affiché.

Warranty included in the offering price.

Pictures, Options & History: On request, we gladly provide additional elements by mail.

Switzerland Delivery Pack: Technical inspection (if needed), registration procedure, cleansing, full tank filling and highway sticker. All included in the offering price.

30
ans
DE PASSION

Carugati Automobiles SA
Route de la Galaise 14 | CH 1228 Plan-les-Ouates
info@carugati.ch | P +41 (0)22 884 34 44 | F +41 (0)22 884 34 40
www.carugati.ch

